

‘Castiga’ Fitch a Televisa: baja nota

31 enero, 2024

Fitch Ratings bajó la calificación de Grupo Televisa de BBB+ a BBB y ajustó su perspectiva de estable a negativa

STAFF / AGENCIA REFORMA

CIUDAD DE MÉXICO.- Fitch Ratings bajó la calificación de Grupo Televisa de BBB+ a BBB y ajustó su perspectiva de estable a negativa, debido a un débil desempeño operacional de la empresa y una creciente competencia que podría afectar sus resultados financieros.

De este modo, Fitch emprendió una acción similar a S&P, calificadora que en noviembre pasado redujo la nota de Televisa también de BBB+ a BBB.

“La rebaja refleja la disminución en los ingresos y la generación de flujo operativo (Ebitda) en 2023, causadas por una mayor competencia en México”, indicó la calificadora en un comunicado.

La perspectiva negativa incorpora la expectativa de Fitch de que Televisa quizá continuará enfrentando una fuerte competencia que podría comprimir aún más sus flujos de efectivo.

Entre los supuestos clave para determinar esta acción de calificación, la agencia planteó que los ingresos totales de Televisa habrían disminuido casi 1.4 por ciento en 2023 por la disminución de unidades generadoras de ingreso en los segmentos Cable y Sky.

Además, proyectó un decremento mayor en los ingresos consolidados para 2024, de 7.4 por ciento, debido a la escisión del segmento Otros Negocios.

Fitch dijo que la base de suscriptores de Televisa ha disminuido, afectando sus ingresos y rentabilidad.

Las acciones de Televisa cerraron con una caída de 1.46 por ciento en la Bolsa Mexicana de Valores, a 10.82 pesos por título.